

小中クリーン活動を行いました

R5.11.29

石橋小学校の児童と、石橋中学校の生徒が合同で、クリーン活動を行いました。本校児童の多くが遊んだり読書をしたりするなどして、大松山運動公園や石橋図書館を利用しています。公共施設をみんなできれいにすることによって地域への愛情を高めることや、中学生との交流を通して異年齢交流のよさを知り、役割と責任を果たすことをねらいとして実施しました。短い時間でしたが、多くの児童生徒が楽しそうに落ち葉を集めました。石橋中学校の生徒は石小の卒業生で、当日は下級生に声を掛けたり、率先して働いたりして、小学生にとって頼もしい存在でした。



ワールド班（縦割り班）での共遊をしました。低学年の児童も楽しめるよう工夫しています。



中学生が到着しました。開会式をして、クリーン活動のスタートです。



大松山運動公園へ歩いて移動しました。中学生が低学年児童の手を引いて歩いていきました。



大松山運動公園では、6年生や中学生がリードしながら、落ち葉をたくさん拾ってきました。



作業を終えて、石橋小に戻ってきました。今日の活動の成果をふり返ります。



中学生と一緒に、がんばった時間でした。